



Bonjour Chers Adhérents,

Comme vous l'avez compris, l'hiver a été long et rude pour Norbert (le coq en haut à gauche) et mes pouppoules et je pense pour vous également ! à tel point que la ponte est laborieuse depuis février pour mes petites poules courageuses.

Pour pouvoir assurer toutes mes distributions dans de bonnes conditions, de nouvelles poulettes ont emménagé à la ferme☺.

Pour les nouveaux adhérents, vous serez peut être étonnés de voir de petits œufs parmi les autres  ... Ce sont les premiers œufs de mes petites poulettes, proportionnels à leur taille. Ils permettent à la jeune et petite poulette de commencer sa ponte sans stress ni blessure, puis ses œufs grossiront semaine après semaine.

Les petits œufs, tout comme les jeunes pousses, sont très riches. Ils sont un concentré d'énergie : protéines, vitamines, iode, fer, acides gras Omega3, etc. Il nous faut les savourer et les déguster à la coque de préférence  , même leur couleur est éclatante et leur forme très mignonne.

Au début, ils seront un peu sales car les poulettes pondent partout sauf dans les pondoirs ! Je passe alors du temps



avec elles afin de leur montrer les nids et les inciter à y aller pondre

Les petites pouppoules, comme leurs œufs, vont grandir et vous pourrez alors apprécier leurs beaux œufs !



A la ferme, avec ce beau soleil et la chaleur, l'herbe pousse et les vers de terre font le bonheur de mes poulettes qui les adorent.



Encore un grand merci à tous de me soutenir pendant cette période un peu compliquée avec les œufs fragiles des poulettes anciennes, les petits œufs des nouvelles, le distri loupée... Je comprends que cela puisse être compliqué pour vous et j'apprécie d'autant plus votre gentillesse.

L'arrivée du mois de mai, avec ses belles journées et le renfort des petites poulettes, va permettre de tout remettre en ordre, et la saison promet d'être belle.

Les frais supplémentaires et exceptionnels liés au long hiver particulièrement froid et pluvieux avec des inondations à répétitions, la baisse de ponte (plus de paille, chauffage, frais de drainage, moins d'œufs), ne me permettent plus de faire la petite pause juillet - août prévue, un mini contrat correspondant au date de l'été sera proposé afin de continuer à profiter des œufs pendant la bonne saison, et cela m'aidera grandement à rembourser les frais supplémentaires de l'hiver.

Il y a toujours de la place pour les nouveaux adhérents, ils sont les bienvenus!

A bientôt avec des nouvelles verdoyantes.

Bien amicalement, Arlette

Lullin, le 25 Avril 2018

JEU DE LA POULE

**NE REGARDEZ PAS
CETTE POULE**

